

# MERCREDI 14 SEPTEMBRE

## LANCEMENT DE LA CAMPAGNE CGT

POUR GAGNER LES ELECTIONS PROFESSIONNELLES DANS LA FONCTION PUBLIQUE

EN PRESENCE DE **PHILIPPE MARTINEZ**

Ce mercredi 14 septembre, Philippe Martinez sera dans les Pyrénées-Orientales pour lancer la campagne départementale de la CGT aux élections professionnelles dans la fonction publique.

Sur notre département, près de 36.000 fonctionnaires auront l'occasion de voter le 8 décembre 2022 pour renforcer la position de la CGT comme 1ère organisation syndicale.

Depuis de trop nombreuses années, la Fonction publique, ses missions et ses personnels sont mis en difficulté, par des décennies de politiques libérales et calamiteuses d'amputation des dépenses publiques socialement utiles.

Il faut redonner du sens et de la reconnaissance aux missions publiques, aux agentes et aux agents qui, dans des conditions rendues périlleuses, se dévouent pour le bien de la population.

C'est tout l'objet de cette campagne lancée par la CGT Fonction publique.

La CGT maintient la revendication d'une première augmentation d'au moins 10 % de la valeur du point, avec effet rétroactif au 1er janvier et indexation sur l'inflation.

### PROGRAMME DE LA JOURNÉE:

7 h 45 : Initiative Université (Av Paul Alduy)

10 h - 11 h : Rencontre des salarié.es au centre technique avec Philippe Martinez et Natacha Pommet (SG fédé Services Publics)

11h - 12h : Lancement de la campagne élection professionnelle à la Mairie de Perpignan et prise de parole sur le Parking du CTM (Av Louis de Broglie)

12 h 45 - 15 h : déploiement hôpital de Thuir

— ELECTIONS FONCTION PUBLIQUE —

# ma voix doit compter

service public **SALAIRES**  
**emploi** ÉGALITÉ PROFESSIONNELLE  
**PROTECTION** retraite  
**SOCIALE**



DU 1<sup>ER</sup> AU 8 DÉCEMBRE 2022

